

9.—(27686) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. P. Archambault d'occuper le lot No cad. 871, subd. 2829, quartier Bordeaux, rue Beaulieu, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois de construction et du bois de démolition.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

M. le Commissaire Hébert prend son siège.

10.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$1,231.77, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

11.—(27552) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, déclarant ne pouvoir recommander de permettre à la "Merchants Coal Co., Ltd.", d'occuper un certain lot, pour emmagasiner et vendre du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumise une communication de MM. Hicks & Co., demandant le patronage de la Ville, en rapport avec les ventes à l'enchère.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Achats et des Ventes, et d'informer MM. Hicks & Co., en conséquence.

13.—Soumis un compte de M. J. N. Tremblay, au sujet des travaux faits au pont du Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs et au Surintendant de l'Eclairage, pour rapport.

14.—(27785) Soumis le rapport conjoint de MM. Tremblay, Charest et Beaubien, sur les soumissions reçues pour l'enfouissement des fils du télégraphe d'alarmes.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat à la "Northern Electric Co.", aux prix suivants, savoir:

Description	Quantité	Unité	Total
A.—Fourniture de câbles ..	75,700 pds	\$0.42	\$31,794.00
Installation des tubes.			
Pose des câbles dans les tubes.			
Episser les câbles.			
Raccordement avec bornes.			
B.—Fourniture de câbles ..	8,000 pds	0.45	3,600.00
Pose de fils d'acier de support.			
Installation des câbles.			
Episser les câbles.			
Raccordement avec bornes.			
Attaches, boulons, bagues aériennes, étais.			
C.—Fourniture de câbles ..	11,000 pds	0.20¾	2,282.50
Installation des tubes.			
Pose des câbles dans les tubes.			
Raccordement avec bornes.			

9.—(27686) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. P. Archambault be allowed to store and sell lumber and wood on Cad. lot No. 871, subd. 2829, Bordeaux Ward, Beaulieu street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant permission.

Commissioner Hébert took his seat.

10.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$1,231.77, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

Commissioner Hébert left his seat.

11.—(27552) Submitted a report from the City Architect, stating that he cannot recommend that the Merchants Coal Co., Ltd., be allowed to store and sell coal on a certain lot.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a letter from Messrs. Hicks & Co., asking for the City's patronage in connection with sales by auction.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Purchasing and Sales Agent, and that Messrs. Hicks & Co. be informed accordingly.

13.—Submitted an account from Mr. J. N. Tremblay, of the works performed on the bridge in La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks and the Superintendent of the Light Department, for a report.

14.—(27785) Submitted the joint report of Messrs. Tremblay, Charest and Beaubien, on the tenders received for the placing of the Fire Alarm wires under ground.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contract be awarded to the Northern Electric Co., at the following prices, to wit:

	Quantity	Unit	Total
A.—Supplying cable	75,700 feet	\$0.42	\$31,794.00
Rodding ducts.			
Laying cables in ducts.			
Splicing.			
Connecting to terminals.			
B.—Supplying cable	8,000 feet	0.45	3,600.00
Erecting Messenger wire.			
Installing cable.			
Splicing.			
Making connection to terminal.			
Clamps, bolts, aerial rings, guy clamps.			
C.—Supplying cable	11,000 feet	0.20¾	2,282.50
Rodding ducts.			
Laying cable in ducts.			
Connection to terminal.			